Los vecinos llevarán al Defensor del Pueblo el nuevo uso en el centro de Huerto Sogueros - Levante de Castelló - 19/09/2015

Los vecinos llevarán al Defensor del Pueblo el nuevo uso en el centro de Huerto Sogueros

► Tres federaciones ciudadanas abren un segundo frente contra el ejecutivo progresista

J. MESTRE CASTELLÓ

■ La convivencia entre el ejecutivo progresista de Castelló y las federaciones vecinales tradicionales no será nada fácil. Tras el enfrentamiento con las subvenciones municipales, las asociaciones abren un segundo frente con el Gobierno por el nuevo centro previsto en el edificio de Huerto Sogueros.

Coasveca, la coordinadora de asociaciones ciudadanas y de usuarios y la federación provincial prevén acudir al Defensor el Pueblo para denunciar el cambio de usos en la antigua sede de Hacienda, que el ayuntamiento compartirá con la Universitat Jaume I. El anterior gobierno del PP acordó con los citados colectivos des-

tinar la parte municipal a participación ciudadana. Los munícipes progresistas consideran más adecuado convertirlo en un nuevo referente cultural, una oferta, que creen que, además, se adecua mejor al proyecto formativo y expositivo que realizará la UJI.

Las entidades vecinales entienden que esta modificación incumple el convenio de cesión suscrito entre el Gobierno y el consistorio y la UJI. Ayer hicieron pública una reciente respuesta por escrito del concejal de Hacienda, Antonio Lorenzo, en la que explica que el inmueble «fue cedido por el Ministerio de Economía y Hacienda con destino a actividades cultures, formativas y de participación ciudadana».



Representantes del ayuntamiento y la UJI visitaron el jueves las obras del edificio. AMPARO NAVAS

Las federaciones señalaron que han recabado ayuda de los servicios jurídicos para presentar la documentación ante el Defensor del Pueblo. No obstante, la resolución de este organismo consultivo estatal no comportaría un regreso de la propuesta que propugnan las plataformas vecinales.

El consistorio esgrime que la revisión ha sido acordada con la Universitat Jaume I. Según las nuevas condiciones, las dos plantas municipales acogerán las dependencias de la Concejalía de Cultura, el departamento de Normalización Lingüística, un punto de información de la Concejalía de Juventud, además de entidades de carácter cultural como la Societat Castellonenca de Cultura, la Sociedad Filarmónica, el Institut d'Estudis Catalans y la Fundació Huguet.

Por su parte, la UJI contará con una sala de exposiciones, aulas de formación, un museo pedagógico dirigido a alumnos de primaria y secundaria, un aula del Centro de Autoaprendizaje de Lenguas y actividades de la Sociedad de Amigos y Antiguos Alumnos.

Esta oferta la disfrutará la ciudadanía en general, según el gobierno local, pero las federaciones vecinales defienden que se deberían llevar a cabo otras iniciativas relacionadas con participación ciudadana. Las obras concluirán en torno al mes de marzo del próximo años y el edificio será inaugurado antes del verano.